



# 青南だより

令和5年11月号

港区立青南幼稚園  
園長 新山 裕之

## <楽しかった作品展>

先日の作品展で、年長児は変身・プラネタリウム・遊園地の3つの遊び場を数人の仲間と一緒に作りました。欠席の子が多かったため、教師もサポートしながら子どもたちの思いやアイデアを形にして、楽しいコーナーができました。遊戯室には個人作品も掲示しました。年少・年中児は、遊びの中で楽しみながら描いたり作ったりした様々な作品を見ていただきました。保護者鑑賞日に参観に来てくださった方には、担任から製作過程の様子などを説明することができました。

## <日々の繰り返しで身に付ける>

作品展も含めて、行事では取組の過程を大切にします。生活に関することも同様です。トイレや園服の脱ぎ着、靴の履き替えなどの身の回りの始末については、入園以来繰り返してきたことで、徐々に身に付いてきています。身辺自立は、子ども自身が幼稚園で伸び伸びと過ごすための生活の基盤となることです。身に付き始めたことが定着するために、園服の脱ぎ着などは家庭でも「教えて、やらせてみて、褒めて」あげることを根気よく続けていきましょう。

## <今度は運動会を楽しもう>

記録的な残暑もようやく収まって、園庭や第二校庭で体を動かすことを楽しんでいます。11月には運動会を予定しています。年中・年長児は、楽しんできたかけっこやリレー、体操やダンスなどを広い第二校庭で楽しんでいます。

年少組は園庭でかけっこやダンスなどを楽しんでおり、運動会には未就園児親子も招いてアットホームな運動会になればと考えています。保護者の皆さんにもご参加いただきます。詳細は後日お知らせしますので、どうぞお楽しみに。



年長児が作った衣装を身に付けて変身！



保護者鑑賞日には担任が作品を解説



門から一人で保育室へ行くのも自立の一つ



年中・年長組は広い第二校庭で運動会！



年少組運動会は園庭で。年長児もお手伝い  
(下2枚の写真は昨年の様子)

・・・霜月(しもつき)・・・

青南の  
二十四節気

りっとう  
立冬(8日) … 裏庭の柿がおいしそうです …

しょうせつ  
小雪(22日) … 楓が色付き始めるのでしょうか …

裏庭の柿は、今年もすでに色付き始めており、子どもたちと一緒に収穫できそうです。さて、そろそろ園児募集の時期です。幼稚園説明会には大勢の方が参加してくれました。素晴らしい自然環境に恵まれた青南幼稚園の魅力については、ぜひ現役保護者の皆さんからも発信していただき、ポスターの掲示についてもご協力いただければ幸いです。子どもたちや自然の様子はホームページやX(旧ツイッター)でお知らせしています。ぜひご覧ください。